

Fecha: 05/05/2021
 Fuente: Radio Bio-Bio
 Título: **Kinesiología, una profesión de entrega y ayuda al prójimo en todo el ciclo de la vida**

Visitas: 876.440
 VPE: 2.936.074

Favorabilidad: No Definida

Link: <https://www.biobiochile.cl/noticias/opinion/tu-voz/2021/05/05/kinesiologia-una-profesion-de-entrega-y-ayuda-al-projimo-en-todo-el-ciclo-de-la-vida.shtml>

Es de gran orgullo y satisfacción saludar en este día a los miles de Kinesiólogos que a lo largo del país realizan su labor asistencial en lugares tan diversos como consultas privadas, hospitales, Cesfam, clínicas, centros deportivos, colegios especiales y de docencia al interior de las universidades; es por ello que también no puedo dejar de saludar en forma muy especial a los miles de estudiantes que han elegido cursar esta carrera.

El gran conocimiento que ha alcanzado la Kinesiología en nuestro país y en el mundo entero, ha llevado a que esta profesión no solo se destaque en diversas especializaciones de carreras de la salud, sino que también en áreas emergentes que van de la mano de los adelantos e investigaciones en disciplinas como la neurociencia, la biónica, la robótica y todo aquello que lleve a la inclusión de las biotecnologías en rehabilitación física.

El Día del Kinesiólogo se enfrenta a grandes desafíos de la salud, tanto en su rol de promoción como de prevención y tratamiento, entre ellas la reducción de tasas de enfermedades crónicas no transmisibles, disminución de la morbimortalidad de niños con afecciones de índole respiratorio y el incentivo de actividad física y deportiva a lo largo de todo el ciclo vital, entre otras.

En este tiempo que llevamos de pandemia, bien merece la pena destacar el rol del Kinesiólogo, cuya expertiz en la mantención, mejora y rehabilitación del sistema cardiorrespiratorio y neuromusculoesquelético de las personas, ha sido ampliamente difundido y destacado, posicionándolo como un profesional y especialista clave en el manejo de pacientes durante esta crisis sanitaria.

Por ello y por muchas otras razones que felicito a cada uno de quienes desarrollan esta profesión, por el nivel alcanzado en sus investigaciones, por la entrega en la ayuda del prójimo y por el deseo cada vez mayor de actualizarse e ir en búsqueda de educación continua, lo que, sin duda, nos posiciona como miembros imprescindibles del equipo interdisciplinario encargado de la atención de los pacientes más complejos de nuestro país. Andrés Orellana Director Escuela de Kinesiología

Universidad de Las Américas



The screenshot shows a news article on the website biobiochile.cl. The article title is "Kinesiología, una profesión de entrega y ayuda al prójimo en todo el ciclo de la vida". Below the title is a photograph of a person sitting on a red mat on a gym floor, holding a large red exercise ball. The article text is partially visible, starting with "Es de gran orgullo y satisfacción saludar en este día a los miles de Kinesiólogos que a lo largo del país realizan su labor asistencial en lugares tan diversos como consultas privadas, hospitales, Cesfam, clínicas, centros deportivos, colegios especiales y de docencia al interior de las universidades; es por ello que también no puedo dejar de saludar en forma muy especial a los miles de estudiantes que han elegido cursar esta carrera." The article is attributed to Andrés Orellana, Director of the School of Kinesiology at the University of Las Américas.